
■意見の募集結果

募集期間

提出者数

提出件数

■意見の反映状況

件数

Ａ 意見を受けて案に反映するもの 0

Ｂ 案と意見の趣旨が同様と考えられるもの 1

Ｃ 案の変更はないが、今後の参考等とするもの 0

Ｄ 案に反映しないもの 0

Ｅ その他の意見 0
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区　　　分

合　　計

令和５年１2月

江別市 教育委員会教育部 スポーツ課

第７期江別市スポーツ推進計画（案）に対する

意見公募（パブリックコメント）の結果と市の考え方について

令和５年９月１日から令和５年１０月２日まで

　１人

　１件



№ 寄せられたご意見 ご意見に対する市の考え方
意見の
反映状況

1

　江別市の公立学校は体育の授業でインドアスポーツ、とりわけバスケットボールに力を入れているように感じます。
先日、バスケットボール日本代表がパリ五輪の出場決定権を獲得しました。この流れに乗って、バスケットボールをメ
ジャーなスポーツにしていく流れが広まればよいと思います。有名なバスケットボール選手を学校によぶことも、生徒
にとっては、よい刺激になるでしょうね。

　市では、青少年を含めた市民とトップアスリートとの交流を
推進しています。
　バスケットボールにおいても、北海道のプロチームと令和４
年度に連携協定を結び、選手による学校訪問や小学校への
ボール寄贈などが実現しています。
　今後もトップアスリートとの交流機会の提供について、推進
して参ります。
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■寄せられたご意見と市の考え方
　（ご意見につきましては、可能な限り原文のとおりとし、受付順に掲載しております。）
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